

# Prof (HCUA) Mia Amiati Jabat Komisaris Independen Bank Mandiri

Salsa - [SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID)

Mar 28, 2025 - 15:48



Surabaya - Setelah mengakhiri masa jabatannya sebagai Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Timur (Kajati Jatim) pada tanggal 27 Maret 2025, Prof. (HCUA) Dr. Mia Amiati, S.H., M.H., CMA., CSSL., telah dipercaya untuk mengemban amanah baru sebagai Komisaris Independen di Bank Mandiri untuk periode 2025-2030.

Penunjukan ini terkonfirmasi melalui situs web resmi Bank Mandiri dan ucapan selamat yang dipublikasikan di akun Instagram (IG) Kejaksaan Negeri (Kejari)

Tanjung Perak Surabaya pada hari Rabu, 26 Maret 2025, menandai babak baru dalam karier beliau yang gemilang.

Selama memimpin [Kejati](#) Jatim, Mia Amiati telah mencatatkan sejarah yang signifikan sebagai Kajati Jatim perempuan pertama. Pencapaian ini tidak hanya menjadi bukti kemampuan luar biasa beliau dalam memimpin lembaga penegak hukum yang secara historis didominasi oleh laki-laki, tetapi juga mencerminkan perubahan positif dalam lanskap kepemimpinan hukum di Indonesia.

Dalam menjalankan tugasnya, Mia Amiati dikenal luas sebagai sosok yang tegas dan profesional. Beliau tidak pernah ragu untuk mengambil tindakan tegas dalam menegakkan hukum, sebuah kualitas yang sangat penting dalam menjaga integritas sistem peradilan.

Selain itu, beliau juga berhasil membangun hubungan yang baik dengan para wartawan, menunjukkan keterbukaan dan kemampuan komunikasi yang efektif. Hal ini sangat memudahkan para jurnalis dalam menjalankan tugas peliputan mereka, yang pada gilirannya meningkatkan transparansi dan akuntabilitas lembaga penegak hukum.

Di bawah kepemimpinan Mia Amiati, Kejati Jatim telah berhasil menangani sejumlah kasus besar yang menarik perhatian publik. Keberhasilan dalam mengungkap kasus-kasus korupsi dan kejahatan besar lainnya telah secara luas diberitakan oleh media, yang semakin memperkuat kepercayaan publik terhadap lembaga tersebut.

Komitmen kuat Mia Amiati terhadap penegakan keadilan dan upayanya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat juga menjadi poin penting yang sering disorot oleh para wartawan.

Kinerja Kejati Jatim yang meningkat secara signifikan selama masa kepemimpinan Mia Amiati juga tidak luput dari perhatian publik. Berbagai prestasi yang diraih dan penanganan kasus yang efektif menunjukkan dampak positif dari kepemimpinan beliau.

Selain itu, pencapaian beliau dalam meraih gelar profesor kehormatan dari Universitas Airlangga ([Unair](#)) juga menjadi sorotan positif, yang menegaskan kapasitas intelektual dan kontribusi beliau di bidang hukum.

Secara keseluruhan, kepemimpinan Mia Amiati mendapatkan pandangan yang sangat positif dari publik. Beliau diakui sebagai pemimpin yang tegas, profesional, dan memiliki komitmen yang kuat terhadap keadilan.

Penunjukan beliau sebagai Komisaris Independen Bank Mandiri adalah bukti lebih lanjut dari kepercayaan dan penghargaan yang diberikan atas kemampuan dan integritas beliau. @Red.